

INFORME DE AVANCE CUALITATIVO

<b>EJERCICIO</b>	<b>2019</b>
------------------	-------------

<b>INSTANCIA EJECUTORA</b>	<b>COLIMA</b>
----------------------------	---------------

<b>TRIMESTRE QUE REPORTA</b>	<b>X</b>		
	<b>SEGUNDO TRIMESTRE</b>	<b>TERCER TRIMESTRE</b>	<b>CUARTO TRIMESTRE</b>

<b>TEMÁTICA</b>	<b>TRABAJO INFANTIL</b>
-----------------	-------------------------

<b>ESTRATEGIA</b>	<b>NOMBRE DE LA ACTIVIDAD</b>	<b>DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD</b>
	Realización del Diagnóstico Situacional de Trabajo Infantil Urbano Marginal.	<p><b>ARMERÍA</b> Del 15 al 28 de Abril, se realizó en el municipio de Armería, los recorridos en los puntos de encuentro con la finalidad de conocer el número de niñas, niños y adolescentes trabajadores urbano-marginales en este lugar, en dicha actividad participamos dos responsables operativos del programa PANNAR, finalizando con la concentración de dicha información para su análisis.</p> <p><b>MANZANILLO</b> Se realizaron recorridos intensivos para la captación y detección de Niñas, Niños y Adolescentes trabajadores urbanos marginales por las principales áreas turísticas de Manzanillo del periodo vacacional de semana santa y pascua los días 15,16, 23 y 24 de abril. Captándose un total de 9 Niñas, Niños y Adolescentes. De los cuales se encontraron 5 en espacios cerrados y 4 en espacios abiertos.</p> <p>También se realizaron recorridos en el área de la feria de las Fiestas de Mayo del Municipio los días 29 de Abril y los días 3, 4, 6 y 8 de mayo, captándose a 1 niña en ésta feria.</p> <p><b>TECOMÁN</b> En el Municipio de Tecomán se realizaron recorrido en diferentes puntos de encuentro en el municipio para poder detectar niñas, niños y adolescentes en situación de trabajo urbano marginal, los días 15, 16 y 17 de abril, los recorridos para la elaboración del diagnóstico de semana Santa se realizaron mañana y tarde. Los puntos de encuentro que se recorrieron fueron central, semáforos, jardines, mercado Lázaro Cárdenas y Cuauhtémoc, zona centro, bodega de verduras, Presidencia municipal, estacionamiento de Aurrera y Soriana, bodega de verduras así como parques y jardines de la colonia Palma Real, Indeco, Sor Juana Inés, Avenida. Carlos de la Madrid, gasolineras de la comunidad de Cofradía de Morelos, Colonia Bayardo, estación, semáforos y auto baños, así como las playas de El Real, Pascuales y Tecuanillo, los horarios fueron de 3 recorridos por el turno matutino y 2 recorrido por el turno vespertino, en horarios de 9:00 a 2:30 por la tarde de 5.00 a 7:30. Fueron captados 4 niñas y 6 niños siendo un total 10 niñas y niños.</p> <p>Se realizaron recorrido de captación de niñas, niñas y adolescentes en situación de trabajo infantil en vacaciones de Semana Santa y Pascua del 15 al 28 de Abril en los municipios de Armería, Comala, Coquimatlán, Manzanillo, Tecomán, y Villa de Álvarez.</p>
		<p><b>COMALA</b> Campaña estatal preventiva permanente contra el Trabajo Infantil "No des monedas, tu eres parte de la solución". Se lanzó la Campaña Preventiva en contra del Trabajo Infantil "Había una vez...", consistente en 4 carteles diferentes. La cual inicio el 13 de abril en el marco de la Feria del Ponche, Pan y Café 2019, donde se habló con los locatarios que acuden a dicha feria, y dieran permiso de colocar los carteles en sus negocios en un lugar visible, para poder prevenir el trabajo infantil.</p> <p><b>DIF ESTATAL</b> Con motivo de 12 de Junio en el marco de la Conmemoración del "Día Mundial en Contra del Trabajo Infantil" el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Colima, realizó varias acciones para prevenir la problemática del Trabajo Infantil y concientizar a la población sobre como son vulnerados y afecta el desarrollo integral de las Niñas, Niños y Adolescentes cuando son expuestos al Trabajo Infantil. Es por ello que la Presidenta del Patronato DIF y Voluntariado Estatal la Sra. Margarita Moreno González dio Inicio con la Campaña Permanente en contra del Trabajo Infantil "No des monedas, tu eres parte de la solución" la cual tiene como objetivo el sensibilizar a través de la suma de esfuerzos entre instituciones de gobierno y sociedad civil, ayudar a que las niñas, niños y adolescentes disfruten su infancia plenamente sin que se vulneren o violenten sus derechos, otra actividad fue dar conocer por medio de las redes sociales uno de los videos en donde se exponen los riesgos a los que se expone una Niña, Niño o Adolescente cuando está realizando alguna actividad laboral, así como la Línea 089 de Denuncia, de posibles casos que vulneren la integridad, seguridad personal y derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes en Riesgo del Estado de Colima.</p> <p>Otra acción relevante durante esta conmemoración fue la el convocar a integrantes de la Asociaciones de Taxista del estado para realizar la pinta de sus unidades, presidiendo la Sra. Margarita Moreno González Presidenta del Patronato DIF y Voluntariado Estatal, siendo acompañada por funcionarios del DIF Estatal y la Comisión de Derechos Humanos del Estado, los cuales trazaron leyendas alusivas a poner un alto al trabajo infantil, a la Línea de Denuncia 089 y el Día Mundial Contra el Trabajo Infantil y se les colocaba en su unidad una tarjeta con la imagen de la Campaña "No des monedas, tu eres parte de la solución".</p>

PREVENCIÓN	<p>Implementación de acciones que contribuyan a la prevención del Trabajo Infantil dirigidas a actores vinculados a la problemática.</p>	<p>El 03 de Abril a las 05:00 pm en la Escuela Preescolar Regina Madrigal Munguía T.V. ubicada en la colonia El Campanario, se impartió platica preventiva de explotación laboral infantil dirigida a padres de familia de los alumnos de esa escuela, con el fin de orientar e informar de las consecuencias del trabajo infantil. El 04 de Abril a las 05:00 p.m. en un espacio ubicado en calle Ferrocarril S/N en la colonia Ferrocarril, se brindó platica preventiva de explotación laboral infantil dirigida a madres de familia de esta comunidad, con el fin de orientar e informar de los riesgos del trabajo infantil. El 29 de Mayo a las 09:30 a.m. en la Escuela Primaria Rafaela Suarez T.M. ubicada en la zona centro de Cuyutlán, se impartió platica preventiva sobre explotación laboral infantil de los alumnos de esa escuela, con el fin de orientar e informar de los riesgos del trabajo infantil.</p> <p>El 12 de Junio a las 09:30 en la Unidad Deportiva "Griselda Álvarez", en el marco del Día Mundial contra el Trabajo Infantil, se llevó a cabo actividad denominada "Bici paseo: Los Niños No Deberían Trabajar En El Campo Sino En Sus Sueños", con la participación de padres de familia, teniendo la presencia de niñas, niños y adolescentes.</p> <p>COLIMA</p> <p>Los días 03, 04, 17, 18 y 31 del mes de mayo y el 1º de junio del año en curso, en el horario nocturno de 20:00 a 23:00 horas aproximadamente se llevaron a cabo recorridos interinstitucionales, en coordinación con Derechos Humanos, Unidad de Prevención del Delito del Municipio de Colima, Departamento de Inspección y Licencias, Delegación Federal del Trabajo y SIPINNA. Para la prevención, atención y erradicación de Niñas, Niños y Adolescentes.</p> <p>COMALA</p> <p>Colocación de carteles y lonas de la campaña municipal en el marco del 12 de Junio por el Día Mundial contra el Trabajo Infantil.</p> <p>CUAUHTEMOC</p> <p>Se realizó una Marcha-Feria, con el objetivo de prevenir el trabajo infantil. Ésta actividad fue organizada por DIF Municipal y el Centro Comunitario del Ingenio de Quesería, Beta San Miguel, por el Día Mundial contra el Trabajo Infantil, el 12 de junio, con un horario de 9:00 a 11:00 a.m. en la comunidad de Quesería, se inició en el Jardín con un mensaje del Gerente del Ingenio de Quesería, Beta San Miguel, de la Presidenta del DIF Municipal y la niña Difusora, vocera de los derechos de la niñez en el municipio, participando 6 Escuelas de 7 que fueron invitadas las cuales son: Primaria Eva Sámano de López Mateos T.V., Primaria 3 de Abril T.C. con el grupo de 5º "A", Primaria 20 de Noviembre T.C. Con el grupo de 4º "B", el Albergue Niños Migrantes Simón Bolívar participó toda la escuela, Colegio Jorge Septién T.M. con el grupo de 2º "A" y Albergue El Zedillo participó toda la escuela, Escuela Primaria y del Preescolar. En la marcha</p>
	<p>Implementación de acciones dirigidas a niñas, niños y adolescentes en riesgo de incorporarse a actividades laborales.</p>	<p>El 27 de Marzo a las 11:00 a.m. en la escuela Primaria Francisco González Bocanegra T.M. de la comunidad de El Puertecito se implementó platica preventiva de Trabajo Infantil de 3º "A" y 4º "A", con el fin de prevenir la Explotación Laboral Infantil. El 01 de Abril a las 09:00 a.m. en la Escuela Primaria Francisco González Bocanegra T.M. de la comunidad de El Puertecito se implementó platica preventiva de Trabajo Infantil, a alumnos de 5º "A" y 6º "A" de esa escuela, con el fin de prevenir la Explotación Laboral Infantil, a través de actividades lúdicas. El 04 de Abril 04:30 p.m. en un espacio ubicado en calle Ferrocarril S/N colonia Ferrocarril, se impartió una plática preventiva sobre trabajo infantil, con el fin de orientar e informar de los Riesgos de la Explotación Laboral Infantil. El día 24 de Mayo a las 09:30 a.m. en la Escuela Primaria Rafaela Suarez T.M. ubicada en la zona centro de la Comunidad de Cuyutlán, se implementó platica preventiva de Trabajo Infantil, con el fin de prevenir de los riesgos de la Explotación Laboral Infantil. El 27 de Mayo a las 09:30 a.m. en la escuela Primaria Rafaela Suarez T.M. ubicada en la zona centro de la Comunidad de Cuyutlán, se impartió el taller denominado "Una Hora Contra El Trabajo Infantil", con el fin de orientar e informar de los Riesgos del Trabajo Infantil. El 04 de Junio a las 10:00 a.m. en la Escuela Primaria Rafaela Suarez T.M. ubicada en la zona centro de la Comunidad de Cuyutlán, se impartió una plática preventiva sobre Explotación Laboral Infantil, con el fin de orientar e informar de los riesgos del trabajo infantil.</p> <p>El 12 de Junio a las 09:30 en la Unidad Deportiva "Griselda Álvarez", en el marco del Día Mundial contra el Trabajo Infantil, se llevó a cabo actividad denominada "Bici paseo: Los Niños No Deberían Trabajar En El Campo Sino En Sus Sueños".</p> <p>COLIMA</p> <p>El día 20 de mayo se dieron 3 charlas preventivas de Trabajo Infantil en la Escuela Primaria Alejandro Flores Garibay T.M. a los grupos de 4º "A", 5º "A" y 4º "B"; de igual forma el día 21 de mayo del año en curso se atendieron los grupos de 5º "B", 6º "B" y 6º "A", de dicha escuela. El pasado 03 de junio del año en curso se llevaron a cabo 3 charlas preventivas de Trabajo Infantil en la Escuela Secundaria General Alberto Isaac Ahumada T.M., atendiendo los grupos de 1º "A", 1º "C" y 1º "D"; de igual forma se atendieron los grupos de 1º "B" y 1º "E" el día 04 de junio del año en curso en dicha escuela. El día 11 de junio del año en curso se llevaron a cabo 3 charlas en la Escuela Primaria Adolfo López Mateos T.M., atendiendo los grupos de 5º "A", 6º "A" y 6º "B". Así mismo el día 12 de junio se les dio la misma charla de prevención de Trabajo Infantil a los alumnos de los grados de 5º "B", 4º "A" y 4º "B".</p> <p>COMALA</p> <p>El día 16 de abril se llevó a cabo 1 plática en la escuela Telesecundaria Luis Donald Colosio Murrieta T.M. de la Comunidad de La Becerra. El día 18 de abril se llevó a cabo 1 plática en la Telesecundaria</p>
	<p>Profesionalización del Personal de los SEDIF y SMDIF encargados de acciones preventivas y de atención.</p>	<p>Se llevó a cabo la reunión de capacitación referentes al proceso de atención de las niñas, niños y adolescentes trabajadores. Dichas capacitaciones estuvieron dirigidas al personal operativo de los municipios.</p>

<p style="text-align: center;"><b>ATENCIÓN</b></p>	<p>Implementación de acciones que contribuyan a la atención de niñas, niños y adolescentes en riesgo de incorporarse a actividades laborales.</p>	<p style="text-align: center;">ARMERIA</p> <p>En este trimestre, los esfuerzos estuvieron dirigidos particularmente a la prevención, aprovechando la actividad del "Bicipaseo" se realizaron visitas domiciliarias para invitar participar a las Niñas, Niños y Adolescentes en riesgo a dicho evento. El día 27 de Mayo se brindó atención y canalización al departamento de psicología a niño de 9 años y su familia. El 10 de Junio se atendió y canalizo a familia y menor de edad al departamento de psicología.</p> <p style="text-align: center;">COQUIMATLÁN</p> <p>En este trimestre solo se canalizo al departamento Jurídico de DIF Municipal Coquimatlán a 1 niña que se encontraban trabajando a altas horas de la noche bajo muchos riesgos, pues los padres hicieron caso omiso de todos los llamados y atenciones que presentábamos ante la niña, además de que los padres mintieron con respecto a su educación ya que la niña no estudia, el caso sigue en proceso aún no ha finalizado.</p> <p style="text-align: center;">IXTLAHUACÁN</p> <p>El 12 de junio con motivo del Día Mundial en contra el Trabajo infantil se realizó un Periódico Mural con alumnos de la escuela Primaria Julián Silva Palacios T.C. de la cabecera municipal con la colaboración de del grupo de 6° "B", mostrando entusiasmo y participando, al terminar de elaborar el periódico, se colocó el pórtico de la entrada de la escuela para que todos los alumnos y maestros del plantel lo pudieran ver y leer su información.</p> <p style="text-align: center;">MANZANILLO</p> <p>Con el objetivo de prevenir el trabajo infantil se promueven actividades encaminadas a desarrollar las habilidades y potencialidades de las niñas, niños y adolescentes en riesgo de salir a trabajar, por lo que se cuenta con espacios físicos donde opera la temática de trabajo infantil que son los centros PAMAR, que se ubica en este municipio de Manzanillo denominada CASA MESE en donde se llevan a cabo acciones para una mejor atención integral según sea el caso. Se iniciaron talleres en las instalaciones del Centro Comunitario Lomas Verdes donde se continua con tres actividades de: MATEMATICAS lunes y martes, MANUALIDADES EN RECICLADO lunes y miércoles de 4:30 a 6:30 a.m. y DANCE KIDS los martes y viernes de 4: 00 a 5:00 p.m. Se llevan a cabo acciones para una mejor atención integral según sea el caso, esta vez se canalizo al área de Psicología y Jurídico del DIF Niñas, Niños y Adolescentes y sus familias donde se les atendió y/o atenderá.</p> <p style="text-align: center;">A Psicología en las diferentes fechas:</p> <p style="text-align: center;">*El 15 de abril se citaron a 2 personas en los horarios de 9:00, 10:00 a.m.</p> <p style="text-align: center;">*16 de Abril a las 12:00 p.m.</p> <p style="text-align: center;"><del>*El 22 de abril se citaron a 4 personas en los horarios de 10:00, 11:00 a.m. y 12:00 y 1:00 p.m.</del></p>
	<p>Implementación de acciones que contribuyan a la atención de niñas, niños y adolescentes trabajadores.</p>	<p style="text-align: center;">ARMERIA</p> <p>En este trimestre se realizaron visitas domiciliarias para informar y concientizar a las familias y menores de edad trabajadores sobre los riesgos y consecuencias del trabajo infantil, en este mismo ámbito se está implementando el "Taller De Trabajo Infantil" en la colonia Cofradía de Juárez.</p> <p style="text-align: center;">COLIMA</p> <p>Se atendió a una familia con las áreas de Psicología, área médica, 3ra edad y despensa del DIF Municipal, dando seguimiento a las necesidades de dicha familia, así mismo a otra familia de un niño trabajador se atendió a su madre de familia con medicamento que se consiguió por medio del área de Servicios Médicos asistenciales del DIF Estatal. En otra familia de niño trabajador, se pretende incorporar a dicho menor de edad a la Secundaria, por lo que se habló con el director de la Secundaria Constitución de 1857 # 8, el cual nos turnó para la Secretario de Educación y se la da seguimiento.</p> <p style="text-align: center;">MANZANILLO</p> <p>Con el objetivo de prevenir el trabajo infantil se promueven actividades encaminadas a desarrollar las habilidades y potencialidades de las niñas, niños y adolescentes trabajadores, por lo que se cuenta con espacios físicos donde opera la temática de trabajo infantil que son los centros PAMAR, que se ubica en este municipio de Manzanillo denominada CASA MESE en donde se llevan a cabo acciones para una mejor atención integral según sea el caso. Se continúan los talleres en las instalaciones del Centro Comunitario Lomas Verdes con tres actividades de: MATEMATICAS lunes y martes y MANUALIDADES EN RECICLADO lunes y miércoles de 4:30 a 6:30 a.m. y DANCE KIDS los martes y viernes de 4:00 A 5:00 p.m. Se llevan a cabo acciones para una mejor atención integral según sea el caso, esta vez se derivó al área de Psicología y Jurídica del DIF a 1 Adolescente y su familia para su atención.</p> <p style="text-align: center;">A Psicología el 31 de mayo a las 10:00 a.m.</p> <p style="text-align: center;">Y a Jurídico el 8 de mayo a las 11:00 a.m.</p> <p style="text-align: center;">TECOMÁN</p> <p>Las acciones que se realizan con las niñas, niños y adolescentes trabajadores con la finalidad, de mantenerlos con actividades encaminadas a desarrollar las habilidades y mantenerlos ocupados en espacios donde puedan convivir y relacionarse con otros niños y niñas se cuenta con la Casa de Día espacio físicos donde opera la temática de trabajo infantil, en este trimestre se realizaron las actividades de Manualidades, Club de Tareas, Juegos de mesa, participando 2 niñas, 3 niños, y 6 madres de familia, asistiendo los días lunes y miércoles con un horario de 9:00 a 11:30 a.m. En este trimestre se continúa con el Taller de Cocina con madres de familia de Niñas, Niños y Adolescentes en riesgo y de atención con el objetivo de que realicen alimentos saludables y optimicen recursos para la elaboración de platillos en</p>

	<p>Implementación de modelos de atención a niñas, niños y adolescentes trabajadores</p>	<p><b>ATLACATEPEC</b></p> <p>Se realizaron recorridos sensoriales de contacto y captación por los principales puntos de encuentro del casco urbano, en tianguis, mercado, parques, jardines, cruceros, tiendas de autoservicio, gasolineras y playas El Paraíso y Cuyutlán, así como visitas domiciliarias a los distintos domicilios de los menores de edad trabajadores captados en los recorridos, con el objetivo de brindar información y generar conciencia sobre los riesgos consecuencias del trabajo infantil.</p> <p>En este trimestre se inició con la implementación del Modelo de Educación No Formal en la colonia Cofradía de Juárez, los días lunes a las 5:00 p.m. Aplicado a los padres de familia de esta comunidad. Así mismo se conformó taller de Trabajo Infantil a los Niñas Niños y Adolescentes de esta comunidad.</p> <p><b>COLIMA</b></p> <p>Se llevaron a cabo 36 visitas domiciliarias a niñas, niños y adolescentes trabajadores captados en la Ciudad de Colima. Se realizaron 21 recorridos sobre las avenidas principales y puntos de encuentro en donde con anterioridad se han captado menores trabajando, como lo son bancos y algunos semáforos del municipio de Colima.</p> <p><b>COMALA</b></p> <p>El día 8 de abril, se realizó un recorrido en el Parado Turístico de La Nogalera; con la finalidad de hacer la captación y registros de NNA en situación de Trabajo Infantil. Durante la Feria del Ponche, Pan y Café 2019; realizada del 13 al 28 de abril, se realizaron 14 recorridos los días 14, 15, 16, 17, 21, 23 y 25 de abril en turno matutino y vespertino; con la finalidad de hacer a captación de Niñas, Niños y Adolescentes en situación de Trabajo Infantil o de acompañantes.</p> <p><b>COQUIMATLÁN</b></p> <p>En este trimestre se realizaron 14 recorridos en Semana Santa del 15 al 28 de Abril de 2019, por las principales calles, negocios y balnearios del municipio, jardines, autolavados, tianguis, tortillería, taquerías, loncherías y balnearios Los Amiales y El Paraíso, con el objetivo de establecer contacto y captación de menores de edad trabajadores en espacios abiertos y cerrados. Así mismo se procedió a realizar las visitas domiciliarias y escolares de los menores de edad previamente captados en situación alarmantes de riesgo, con el fin de orientar a la familia sobre los riesgos y consecuencias del trabajo infantil.</p> <p><b>MANZANILLO</b></p> <p>Se realizaron recorridos intensivos para la captación y detección de Niñas, Niños y Adolescentes Trabajadores Urbano Marginales por las principales áreas turísticas de Manzanillo del periodo vacacional de Semana Santa y Pascua los días 15, 16, 23 y 24 de abril. Captándose Niñas, Niños y Adolescentes, en espacios cerrados y en espacios abiertos. También se realizaron recorridos en el área de la Feria Las Fiestas de Mayo, los días 20 de Abril y 2, 4, 6 y 8 de mayo captándose a 1 niño. Se hicieron visitas</p>
<p><b>ACTIVIDAD ADICIONAL</b></p>	<p>Niñas, niños y adolescentes de la calle reintegrados a sus familias.</p>	<p>No se reportaron este trimestre.</p>
	<p>Niñas, niños y adolescentes de la calle atendidos.</p>	<p>No se reportaron este trimestre.</p>
	<p>Atención comunitaria a través de los Centros PAMAR- MECED- PANNARTI (Centros o espacios donde se implementa la temática).</p>	<p><b>TECOMAN</b></p> <p>Se cuenta con la Casa de Día espacio físico donde opera la Temática de Trabajo Infantil, que se ubican en DIF municipal de la Colonia Indeco, en este trimestre se realizaron las actividades de Manualidades, Club de tareas y Juegos de mesa, participando niñas, niños y adolescentes en riesgo asistiendo niñas, niños, mujeres adolescentes, madres de familia.</p> <p><b>MANZANILLO</b></p> <p>En el centros PAMAR, que se ubica en este municipio denominado CASA MESE se continúa la operatividad de los talleres en las instalaciones del Centro Comunitario Lomas Verdes con tres actividades: MATEMATICAS lunes y martes y MANUALIDADES EN RECICLADO lunes y miércoles de 4:30 a 6:30 a.m. y DANCE KIDS los martes y viernes de 4:00 A 5:00 p.m. Y el taller para señoras de Zumba lunes y miércoles de 9:15 a 10:15 a.m. a mamás.</p> <p><b>IXTLAHUACÁN</b></p> <p>La Casa de Día se está habilitando y se están realizando algunas actividades como charlas de las temática del Programa PANNAR.</p>
<p>Apoyos Compensatorios (Becas Académicas) Recurso Estatal.</p>	<p><b>MANZANILLO</b></p> <p>En lo que respecta becas el patronato MESE tiene 57 Niñas, Niños y Adolescentes en riesgo y trabajadores.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Se realizaron visitas domiciliarias a los becados de patronato para dar seguimiento si así lo requerían.</li> <li>• Se realizó la segunda entrega de becas de este año de los meses de marzo y abril el 15 de mayo del presente año, durante dicha entrega se les impartió de los becados y sus familias una plática por parte de la temática de la ESI sobre VIOLENCIA.</li> <li>• Se apoya en cuestiones técnicas a la presidenta del patronato Mese acerca de Proporcionar información de becados, para que ella a su vez facilitar la información a los que apadrinan a los Niñas, Niños y Adolescentes, así como realizar pago teléfono de la oficina.</li> <li>• Se apoyaron a los diversas temáticas en sus actividades como la Temática de Buen trato: 2 de abril en la plática de Crianza Positiva a papás de Escuela Primaria Escultor Sebastián. En la Temática de Participación Infantil el día 26 de marzo en La Elección del Difusor; el 12 de abril en La Elección de Cabildo Infantil y por último en pasado 12 de Junio en la escuela Padre Hidalgo donde se llevó a cabo una reforestación</li> </ul> <p><b>VILLA DE ALVAREZ</b></p> <p>En éste trimestre se entregaron 16 apoyos compensatorios otorgados por patrocinadores, al mismo número de Niñas, Niños y Adolescentes trabajadores y en riesgo. Teniendo hasta la fecha beneficiarios a 4 Niñas y 12 Niños. El día miércoles 3 de Abril se realizó un desayuno En la Casa de la Cultura del municipio en que se convocó a la sociedad civil, a empresarios y comerciantes del municipio para conseguir patrocinadores con becas económicas de \$450.00 pesos al mes, para entregarse cada bimestre al cantidad de 900.00 durante un ciclo escolar, de 10 meses al año que cubre el ciclo escolar., es importante señalar que este trabajo e realizó de manera coordinada con el Voluntariado de Ayuntamiento del Municipio. Se espera que en fechas próximas se pueda llegar a beneficiar a un total de 100 Niñas, Niños y Adolescentes.</p>	

Psic. Tania Gutiérrez Ruvalcaba

---

**RESPONSABLE DE LA  
ELABORACIÓN**

Licda. Dunia Eliane de la Vega Preciado

---

**COORDINADOR**